

Exkursion

Besuch des Jüdischen Museums in Frankfurt

12. Juni 2024

Am 12. Juni 2024 bietet die Fachrichtung Evangelische Theologie eine Exkursion zum Jüdischen Museum in Frankfurt mit Führung an. In der Neuzeit war Frankfurt ein Zentrum des jüdischen Lebens in Deutschland. 1933 lebten 26.158 Jüdinnen und Juden in Frankfurt; damit hatte es den größten jüdischen Bevölkerungsanteil unter den deutschen Großstädten. Das Museum hat zwei Standorte: Das Jüdische Museum am Bertha-Pappenheim-Platz, das wir besuchen werden, dokumentiert die jüdische Geschichte und Kultur von 1800 bis zur Gegenwart, das Museum Judengasse die ältere Geschichte.

Kosten: Für Eintritt und Führung werden ca. 16 € anfallen. Dazu kommen die Kosten für die Anfahrt. Für Studierende wird die Fachrichtung die Exkursion bis zu 50 % bezuschussen.

Vorbesprechung: Am 25. April um 18:00 (s.t.) soll eine Vorbesprechung per MS-Teams stattfinden. Zu klären ist, wie wir die Anfahrt organisieren (Zug oder private PKW?), welches Thema die Führung haben soll und ob wir außer dem Museumsbesuch weitere Programmpunkte vorsehen.

Anmeldung: Anmeldeschluss ist der 10. Mai. Anmelden können Sie sich, indem Sie sich in die Liste eintragen, die im Sekretariat ausliegt, oder eine Mail an Karsten Maul (karsten.maul@uni-saarland.de) schicken. Wenn Sie die Vorbesprechung abwarten wollen, bevor Sie sich anmelden, teilen Sie uns das bitte per Mail mit. Wir werden Sie dann zu dem Teams-Treffen einladen. Es können maximal 15 Personen an der Exkursion teilnehmen.

Mit Fragen zur Exkursion können Sie sich an Karsten Maul oder Prof. Dr. Michael Hüttenhoff (m.huettenhoff@mx.uni-saarland.de) wenden.